

Premio Nacional de Desarrollo e Innovación Tecnológica en Energía Sustentable

Compañeras y compañeros senadores, es un gusto que estemos por aprobar este Premio Nacional de Desarrollo e Innovación Tecnológica en Energía Sustentable. Es necesario hacer hincapié en la importancia que tienen las energías sustentables a nivel mundial y en México.

Es de todos conocidos los efectos negativos del cambio climático, el aumento de la temperatura en la atmósfera, el aumento del nivel del mar, la acidificación de los océanos, cada vez presenciamos más inundaciones y más sequías. Ante ello resulta fundamental que cada país realice las acciones necesarias para disminuir sus emisiones de gases efecto invernadero.

El Acuerdo de París con el que México y 71 países más han asumido su compromiso para reducir emisiones, ha cumplido con los requisitos de ratificación para que entre en vigor durante las próximas semanas, es un paso histórico pero tan solo es el inicio de lo que nos falta por realizar.

Por eso es tan importante la instauración de este premio, con el cual se reconocerá a las personas con logros sobresalientes en el desarrollo o innovación tecnológica, y hayan contribuido al aprovechamiento sustentable de la energía, entendida esta como el uso óptimo de la energía en todos los procesos y actividades para su explotación, producción, transformación, distribución y consumo.

Este Senado ha demostrado congruencia con los temas ambientales, desde la reforma energética el Grupo Parlamentario del PAN, propuso se incluyeran en la reforma constitucional el concepto de sustentabilidad, también propusimos la Ley de Transición Energética, ley clave para el establecimiento de metas en energías renovables, cuya finalidad será desacoplar el crecimiento económico del aumento de emisiones.

Como Presidenta de la Comisión Especial de Cambio Climático pido su voto en favor del presente dictamen, mediante la suma de diversos factores lograremos que la energía renovable sea una prioridad para el país y para nuestro planeta. Es cuanto Sr. Presidente.

y con esto vendrá una nueva era para México